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SSeessssããoo  SSoolleennee  hhoommeennaaggeeiiaa,,  ccoomm  ggrraannddee  eemmooççããoo,,    

ooss  4400  aannooss  ddoo  CCoonnsseellhhoo  CCeennttrraall  DDiivviinnoo  EEssppíírriittoo  SSaannttoo  
 

No último dia 3 de junho, no plenário 

da Câmara Legislativa do Distrito 

Federal (CLDF), foi realizada uma 

Sessão Solene em homenagem ao 

Jubileu de 40 anos de fundação do 

Conselho Central Divino Espírito Santo 

da Asa Norte.  

O evento reuniu confrades e 

consócias de todas as regiões do referido 

Conselho Central. A iniciativa da Sessão 

partiu do deputado distrital João Cardoso, presidente da Frente Parlamentar Católica no DF e amigo 

de longas datas dos vicentinos. 

O evento começou com a execução do Hino Nacional Brasileiro e do hino internacional da 

Sociedade de São Vicente de Paulo (“A Luz”), seguindo-se de um vídeo institucional de 7 minutos 

sobre o trabalho vicentino no Brasil e no mundo. Logo depois, houve a formação da mesa, sob a 

presidência do deputado Cardoso e com a presença de dirigentes do Conselho Central (incluindo os 

ex-presidentes), do Conselho Metropolitano de Brasília (cfd. Sávio de Assis Silva) e do padre Lucas 

Tadeu da Silva, assessor espiritual do Conselho Central. 

Com a palavra, o deputado Cardoso relatou um 

pouco sobre a vida dele como profissional e católico, 

informando que, na juventude, chegou a pertencer a 

uma Conferência Vicentina em Sobradinho. “A 

Câmara Legislativa tem o dever de reconhecer e 

incentivar ações como as da Sociedade de São 

Vicente de Paulo. Agradeço a todos os vicentinos 

pelo trabalho incansável que vocês realizam. E 

convido também a sociedade, especialmente a 

juventude, a se engajar nesse trabalho”, expressou-se. 

 E agregou o parlamentar: “Como presidente da Frente Parlamentar, eu reforço o meu 

compromisso em apoiar a caridade e a inclusão social, sempre com base na fé, na justiça social, 

naquilo que estiver ao nosso alcance”. Cardoso também destacou a importância da caridade 

respeitosa, que evita expor pessoas em situação de vulnerabilidade por meio de fotos e vídeos. 

Logo depois, os ex-presidentes ou seus 

representantes revezaram-se na tribuna, destacando 

aspectos significativos nesses 40 anos do Conselho 

Central. Também o presidente do Conselho 

Metropolitano de Brasília, confrade Sávio Silva, 

destacou o cuidado que as Conferências da região 

têm com os mais pobres. 

Já o confrade Renato Lima, atual presidente do 

CC Divino Espírito Santo, agradeceu ao deputado 

João Cardoso pelo reconhecimento dado aos 

vicentinos e citou os nomes dos confrades Antônio 

Pereira dos Anjos e Roberto Pereira como exemplos e fundadores do Conselho, enfatizando também 

o trabalho discreto e silencioso das Conferências Vicentinas em prol da evangelização e da caridade. 
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“Este reconhecimento público promovido por esta Casa Legislativa é, para nós, um sinal muito 

claro de que estamos no caminho certo. Jamais buscamos honrarias! Jamais realizamos nossas ações 

para receber aplausos ou distinções! Mas fazemos isso por amor, por vocação e pela missão que nos 

foi confiada pelo bem-aventurado Antônio-Frederico Ozanam e com base no legado dos demais 

fundadores”, afirmou o cfd. Renato Lima. 

O padre Lucas Tadeu procedeu às orações iniciais e finais do evento. No discurso dele, citou uma 

frase do Papa Pio XI que disse: “Durmo tranquilo, pois sei que os vicentinos estão cuidando dos 

mais necessitados”. Padre Lucas comentou que dedicou o ministério sacerdotal dele a São Vicente 

de Paulo, pelos exemplos de caridade desse santo que dedicou a vida aos mais humildes. A sessão 

terminou por volta das 12h, com a entrega de diplomas aos dirigentes vicentinos. 

 

• Clique aqui para assistir à Sessão Solene:  

www.youtube.com/watch?v=099aKf3Jzzc  

• Confira as fotos do evento clicando aqui: 

https://drive.google.com/drive/folders/1pxUgHL1QNDKahvL8LeeOWLK9YR6towVH 
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